



身边なエコから考えよう

ECOCAN SANMU2009

昨年まで行われていたグリーンタワーライトアップに代わり、廃油と空き瓶でキャンドルを作り、エコについて考えるきっかけにしようというイベント「ECOCAN SANMU2009」が12月20日、さんぶの森公園で行われました。

当日は約1,500人が参加。各家庭から持ち寄った空きビンを使って作られた約5000個のキャンドルが灯され、真冬の冷たい空気に暖かい光が揺れていきました。

“地震発生”その時あなたは!

→ 高富西地区防災訓練

12月20日、高富西地区で地震体験車を使用しての防災訓練を実施しました。

この防災訓練は、地震体験することで、区民一人ひとりの防災意識を高めてほしいと区が企画したものです。

そして、20人の参加者は、阪神淡路大地震、新潟県中越地震、関東大震災など過去の地震の震度を体験しました。

参加者は、震度3から7で揺れている中で、ガスコンロの火を止めるなどの訓練を行いました。



素敵な夜をあなたに

→ クリスマスミニコンサート

クリスマスコンサートが12月20日夜、成東地区の藤平邸で行われました。

今年で3回目となるこのコンサートは、2006年2月に結成されたグループ「アールヴァール」によるものです。

この時期に毎年素敵に飾りつけられる藤平邸のイルミネーション。それをバックに「オーハッピーデー」、「やさしさに包まれたなら」など全9曲が披露され、来場者はその歌声と演奏に酔いしれていました。

代表の五十嵐さんは、「私たちの活動を通じて、歌声が流れる街角が増えてほしいです」と話していました。

